



Assemblée générale annuelle 2024

Patinage Sherbrooke

RAPPORT DU SECRÉTAIRE

Mercredi 5 juin 2024

Bonjour à tous,

Tout d'abord, je m'excuse de ne pas pouvoir être présent avec vous ce soir. Je suis à l'extérieur pour le travail.

L'an dernier devant vous, je soumettais mon rapport à titre de directeur du programme de patinage synchronisé. À la fin de ma lecture j'annonçais quitter mon poste après 15 saison passée à la barre de Cassiopée. Je vous disais également demeurer dans le giron de Cassiopée afin de faire une transition plus harmonieuse, ce que j'ai fait en plus d'être le gérant de l'équipe Open.

Suite aux élections, je suis devenu officiellement secrétaire pour le reste du mandat du poste demeurer vacant. Voici donc mon rapport à titre de secrétaire de Patinage Sherbrooke.

Nous avons eu 8 assemblées du CA et une rencontre extraordinaire en vue des Sections de décembre 2023 (Championnats sans limite à novice de la section Québec). Pour ces assemblées du CA, je devais faire les convocations et rédiger les procès-verbaux. Les membres présents à ces assemblées ont adopté 20 résolutions au cours de la dernière année.

En surplus de mon travail de secrétaire, j'ai aussi assumé le rôle de coordonnateur du volet synchro lors des Championnats de section sans limite à novice de décembre 2023 au Palais des sports. Plus tard, en mars 2024, nous avons tenu la première compétition Invitation Synchro Sherbrooke pour laquelle j'étais aussi le coordonnateur de l'événement. J'étais appuyé dans la gestion, par la même merveilleuse équipe de bénévoles que lors des Sections. Nous avons donc de l'expérience, mais pas pour la malheureuse situation vécue. Mais ça c'est un autre dossier.

Voilà donc ce qui complète mon année à titre de secrétaire et par la même occasion comme bénévoles au sein de Patinage Sherbrooke. J'ai vécu 16 belles années, avec des hauts et des bas, mais dans l'ensemble je ne regrette rien. J'apporterais simplement un commentaire totalement personnel.

Les dernières années n'ont pas été facile au point de vue humain ; COVID, augmentation des problèmes mentaux, coût de la vie en hausse, etc. Je l'ai mentionné l'an dernier dans mon rapport de fin de saison et je désire refaire le point ici. Le bénévolat est en perte d'intérêt. Les gens ne s'investissent plus autant, les jeunes encore moins en règle générale.

Jusque là ça peut aller. On n'a pas nécessairement le contrôle sur cet aspect et c'est un choix personnel que l'on doit respecter. Mais quand on travaille bénévolement, on s'attend à un minimum de respect. On a le droit de ne pas être d'accord mais tout est dans la manière de faire valoir notre point. Nous avons vécu au cours des 2-3 dernières années, une augmentation des situations malheureuses, engueulades, et frictions entre adultes et souvent ça se passe devant des enfants. Pensez-y lors d'une prochaine situation du genre. Et pour les personnes témoins de ce genre d'incident, n'hésitez pas à intervenir pour calmer le jeu. C'est le devoir de tous, afin de conserver un climat de respect. Ceci aidera grandement à conserver nos bénévoles et protéger nos membres.

Un dernier point est celui entourant le manque de support pour le développement du patinage synchronisé. Oui il y a plusieurs choses qui ont été faites pour le synchro à Sherbrooke. Je vous disais être présent depuis 16 ans, et je peux vous dire que nous sommes partis de loin. L'atmosphère est tellement plus agréable aujourd'hui, je peux le reconnaître. Mais n'en demeure que ça fait 4 ans maintenant que nous avons perdu les championnats canadiens, ça fait autant d'années que nous demandons une date « intéressante » pour tenir une compétition locale. Malheureusement, les demandes de Cassiopée demeurent sans réponse, autant auprès de Patinage Québec que de notre propre club.

Pour la survie du patinage synchronisé à Sherbrooke et en Estrie, j'espère de tout cœur que mon message passera. Le synchro n'enlève pas de patineur au style libre, c'est une alternative pour plusieurs de poursuivre le patinage artistique alors qu'elles ne se plaisent plus dans le style libre. Pour la grande majorité, sans synchro, elles ne patineraient plus du tout.

Je suis désolé de laisser mes commentaires personnels et/ou opinions dans un rapport de fin d'année, mais je m'en serais voulu de ne pas l'avoir fait. Je me dis... tout d'un coup !!!

Merci de votre écoute.

Je soumetts mon rapport.



Daniel Provost

Secrétaire